



Asistentes:

Ángela Aparicio Coello – Delegada de Centro ETSI Agrónomos.
Guillermo Laguna Murcia – Delegado del Campus de Ciudad Real.
Juan Fco Vázquez Rodríguez – Secretario del Campus de Ciudad Real.
Laura Lizcano Arroyo – Delegada de Centro Facultad de Educación y Tesorera del Campus.
Lucía Marcos Pérez – Delegada de Centro ES Informática.
Marco Tiberio Nsue Eneme – Representante de los Centros de Almadén.
Marta Molina Gutiérrez – Subdelegada de Centro ES Informática.
Óscar Sánchez González – Delegado de Centro Facultad de Derecho y CCSS.
Pablo Nieto-Sandoval Gutiérrez – Subdelegado del Campus de Ciudad Real.
Samuel García Ocaña – Subdelegado de Centro Facultad de Letras.
Sara García Polo – Subdelegada de Centro Facultad de Letras.

El **orden del día** a tratar en la reunión será el siguiente:

1. Lectura y aprobación, si procede, del Orden del Día.

Se aprueba por asentimiento, sin oposición activa.

2. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se aprueba por asentimiento, sin oposición activa.

3. Informe del Delegado de Campus de Ciudad Real.

Se asistió a la sede de Almadén para ver que se podía mejorar. Se realizó una reunión con la vicerrectora de estudiantes, comentando aquellos problemas de vital importancia.

Por otro lado, se asistió a los dos últimos *Pleno de consejo de ciudad* (representación en el ayuntamiento), no hubo nada relevante en referente al campus, solo las ayudas y cambios en el contexto de la pandemia.

También se asistió al *Consejo de gobierno de la UCLM*. Fue un acto constitucional debido al cambio de rector, se formaron las nuevas comisiones y demás. Toda la información referente a esta reunión se encuentra en los correos de UCLM Express. Se ayudó en la organización de las distintas jornadas como el que se realizó en la facultad de letras.

En el último pleno, la representante de la facultad de derecho y CCSS, Virginia Gómez Ramos, hizo una pregunta relativa al Erasmus. Se contactó con Sonia Merino (directora académica del vicerrectorado de internacionalización, movilidad internacional en Europa). Se ha pedido a los coordinadores de movilidad que revisen los convenios para saber de qué tipo y cuales convenios hay para cada grado.

La Delegada de Centro de Educación, Laura Lizcano Arroyo, nos transmite el problema de la vacunación en las prácticas de su grado: se les prometió vacunarles con Astra Zeneca, pero se detuvo la vacunación. No han vuelto a saber nada, e incluso a algunos compañeros les han recogido los datos recientemente. Finalmente les han quitado del plan de vacunación. Al grado de educación infantil que están ahora de prácticas sí les están vacunando, en el campus de Cuenca. No se prevé solución por parte de la universidad porque las prácticas han terminado. Se pretende comunicarse con el vicerrectorado de estudiantes y el de ciencias de la salud para tratar este problema. Desde las facultades de Educación de la UCLM (Albacete al frente) se realizará un comunicado.

4. Actividad en Redes Sociales del Campus.

Dentro de lo posible, se sube contenido a Instagram, pero la cuenta de Twitter está en desuso. Se propone subir protocolos/clarificaciones de seguridad para la realización exámenes finales en el contexto de la pandemia Covid19. Se trasladará la solicitud para que nos envíen este protocolo desde los vicerrectorados competentes e insistir igualmente a los centros. También se propone transmitir los casos personales a la delegación del campus o al consejo.

Desde la ejecutiva se ha realizado unos destacados de las delegaciones en la cuenta de Instagram para cuando se haga una actividad elaborada por una delegación se pueda publicitar y dejar en destacados. Falta algunas delegaciones y se pide que se nos remita las distintas cuentas de Instagram y Twitter.

5. Ruegos y preguntas.

No hay ruegos ni preguntas.

Siendo las 19:38 de la tarde se da por concluido el pleno del campus de Ciudad Real.

Un cordial saludo

Juan Francisco Vázquez Rodríguez

Secretario de la Delegación de Estudiantes
del Campus de Ciudad Real.

Guillermo Laguna Murcia

Delegado de Estudiantes del Campus de Ciudad
Real.

Ciudad Real, a 29 de abril de 2021